

ESKORIATZA / Dentro de los actos del ' Kataia eten barik ' mañana se celebra la feria del libro 2x1

ESKORIATZA DV. Para mañana sábado bajo la denominación de Kataia eten barik (Sin parar la cadena), el departamento de Cultura y el de Euskara del Ayuntamiento eskoriatzarra junto con la Biblioteca han preparado una serie de atractivas y sorprendentes actividades.

En la plaza eskoriatzarra se realizará una Feria del Libro denominada 2x1. La gente que ha entregado hasta ayer un libro recogió un ticket por el que se le darán dos.

A través de esta feria como señalan los organizadores se quiere dar buen uso a los libros fuera de uso, por leídos, desestimados, aburridos; reducir los gastos de las familias en la compra de libros; llevar nuestra cotidianidad los conceptos y valores que se trabajan en la Agenda 21 (solidaridad, sostenibilidad, reutilización, participación, formación, cultura, diversidad, comunidad...). El horario será de 5.30 a 9 de la tarde. La primera hora será para ojear los libros y a partir de las 6.30 se podrán coger.

Desde el pasado lunes y hasta ayer, la biblioteca municipal ha servido de punto de encuentro para la lectura de cuentos para niños. Bajo el lema Experiencia y sabiduría se ha tratado de acercar las generaciones. Como señalaron los organizadores nuestros mayores albergan mucha experiencia y sabiduría, que interesa transmitir a los más jóvenes, para que no se rompa la tradición.

Para conocer su sus vivencias, su pasado, su infancia, sus valores, su habla, se realizarán unas tertulias, en un ambiente distendido, con alumnos de los centros de Eskoriatza. Se quería buscar un acercamiento entre las diferentes generaciones, de cara a conocer sus experiencias, modo de vida; conocer la historia y tradiciones de nuestro pueblo por medio de las anécdotas y pasajes de nuestros mayores.

Idiomas en cadena

Otra de las actividades será la de nominada Los idiomas se dan la mano en cadena. Los organizadores en este caso se han planteado que Cada vez son más los extranjeros que viven entre nosotros. ¿Les conocemos realmente? ¿Sabemos en qué idioma sueñan, en qué idioma piensan, se enamoran o se enfadan? Escuchemos sus idiomas.

Será mañana a las 7 de la tarde en la plaza. En el escenario, con música en directo, el presentador dará unas breves pinceladas cada vez sobre el idioma en que se leerá el texto el lector correspondiente.

Grupo senegalés

Uno de los actos que también se desarrollará en la plaza eskriatzarra durante la jornada sabatina será el que se desarrolle a partir de las 6 de la tarde con la actuación del grupo senegalés ' Kenkeliba ' . Actuará hasta las 7 de la tarde.

El acto se denomina munduko hizkuntzak batuz, kataia sortuz con la participación de más de 15 personas de todas las nacionalidades y música en directo de países como Francia, Inglaterra, China, Pakistán, Japón, Portugal o Costa de Marfil.

Una vez terminado este acto continuará el grupo de música senegales hasta las 9 de la noche. A esa misma hora se cerrará la feria 2x1.